

Judoca Andy Granda, mejor ubicado por Cuba en ranking mundial



La Habana, 29 abr (RHC) El judoca Andy Granda, de los más de 100 kilogramos (kg), aparece como el mejor ubicado por Cuba en el ranking mundial (RM), luego de la última actualización del listado, tras la participación en el recién finalizado Campeonato Panamericano y de Oceanía de Santiago de Chile.

Según el sitio de la Federación Internacional www.ijf.org, Granda, quinto lugar –discutió bronce- en los Juegos Olímpicos de París 2024, llegó a la Ciudad Luz en calidad de quinto lugar el RM, ahora es el sexto, luego de competir este año además, en varios torneos de primer nivel.

A continuación de Granda, campeón mundial de Taskent 2022, aparecen Jonathan Charón (60 kg) y Maylín del Toro (63 kg), ambos en el puesto 18, seguidos por Silva, quien figura en su nueva división, los 100 kg –antes 90 kg-, cuarteta que antes de la lid continental chilena asistió a una gira por Europa.

En Santiago de Chile, junto a otros 13 judocas, los cubanos concluyeron en el cuarto peldaño con una medalla de oro, una de plata y cuatro de bronce en el torneo individual y una de plata en el por equipos mixto, con accionar en los 57, 70 y +70 kg para mujeres y 73, 90 y +90 kg para hombres.

Los laureados cubanos del individual fueron Granda (oro), Charón (plata) y Jonathan Loynaz (+100 kg), Naomis Elizarde (+78 kg), Lianet Cardona (78 kg) y Maylín (bronces).

Cerca del podio quedaron Yilian Carvajal (70 kg) y Lian Benavides (57 kg), ocupantes del quinto lugar, y Orlando Polanco (66 kg), del séptimo.

En el periplo por el Viejo Continente Granda, Silva, Maylín y Charón participaron en los Grand Slam (GS) de París, Taskent y Tbilisi, y el Grand Prix (GP) de Linz, y campos de entrenamiento, con destaque para el olímpico Silva, subcampeón mundial de Bakú 2018, pero en los 90 kg.

Silva conquistó el título en el GP de Linz, medallas de bronce en los GS de París y Taskent, y terminó en el quinto lugar –discutió bronce- en el GS de Tbilisi, resultados que le garantizaron buena cantidad de puntos para el RM.

El otro que estuvo cerca del podio fue Charón, quien concluyó en el quinto lugar –discutió bronce- en Taskent, mientras que Granda tuvo que interrumpir la gira por problemas personales, pero continuó su preparación en el Cerro Pelado de la capital cubana.

Recordar que antes de regresar a La Habana, Granda consiguió la presea de bronce en el GS de Taskent.

Los otros cubanos en activo que aparecen en el RM son Orlando Polanco (66 kg), en el 56, Héctor San Román (73 kg/196), Marlon Herrera (73 kg/305), Rubén Romero (81 kg/331), Naysdel Cardoso (90 kg/165), Jonathan Loynaz (+100 kg/61), Yainet Coronado (48 kg/191) y Lillian Elianys Morera (52 kg/219).

La relación se completa con Lian Benavides (57 kg/100), Yilian Carvajal (70 kg/92), Lianet Cardona (78 kg/50) y Naomis Elizarde (+78 kg/72).

Según la ruta crítica de 2025 aprobada, ahora todos continuarán la preparación para participar en el campeonato nacional de primera categoría, del 20 al 29 de mayo, el campeonato mundial de mayores (13-20 de junio) en Hungría, y el juvenil (pendiente de fecha y sede), y los Juegos Cerro Pelado de La Habana (10-15 de diciembre). (Tomado de ACN).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/381793-judoca-andy-granda-mejor-ubicado-por-cuba-en-ranking-mundial>



Radio Habana Cuba